

# 257 SSP-CDMX detuvo a una persona por robo con violencia a usuarios de transporte público en la GAM

Publicado el 20 Enero 2018

## COMUNICADO 257/18

Con la detención del imputado, la policía recuperó seis teléfonos celulares de diferentes marcas.

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP-CDMX), adscritos a la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Ticomán, aseguraron a un joven de 19 años edad, por su relación con el delito de robo a transporte público, en calles de la Delegación Gustavo A. Madero.

Conforme al parte informativo, los policías que se encontraban en funciones de patrullaje en el puente peatonal, ubicado sobre la avenida 100 metros y Uranio, colonia Industrial Nueva Vallejo, fueron alertados vía radio por los operadores del Centro de Comando y Control (C-2) Norte, que en la zona se efectuaba un robo a un transporte público.

De inmediato, los policías se dirigieron al lugar, y al llegar a la avenida 100 Metros y Central, se percataron que dos hombres bajaban de un camión de transporte público y corrían hacia la avenida Río de los Remedios, por lo que los policías iniciaron una persecución.

Metros adelante, se logró detener a uno de los presuntos responsables, un hombre de 19 años de edad.

Al regresar con la persona detenida en donde se encontraba el autobús y las víctimas del robo, al menos ocho afectados entre hombres y mujeres, reconocieron plenamente al imputado, a quien se le aseguró seis teléfonos celulares de diferentes marcas, una mochila de color azul con pertenencias de un pasajero, una chamarra negra y un cuchillo de aproximadamente 25 centímetros de largo.

Al detenido, de acuerdo al protocolo de actuación policial, se le hizo saber su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por la policía de la Ciudad de México.

Luego, fue puesto a disposición de la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial GAM-2, donde se inició la carpeta de investigación por el delito de robo a transeúnte con violencia.

La SSP-CDMX, a cargo del Licenciado Hiram Almeida Estrada, refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes Mí Policía, así como el teléfono de la Unidad de Contacto del Secretario (UCS) 52 08 98 98 y su cuenta de Twitter @UCS\_CDMX para atender denuncias.

